

# 創ろう!みなみの愉快 探そう!みらいの舞台

## - みんなの『Thumbnail』をつなげて -

第006号 (R07.04.14)

### ～新しい環境への対応～

新しい環境に対応することは、疲れると言われています。その理由の一つとして、新しい人間関係、新しい学級でのルールなどに対応することに気を遣うからです。

家庭でよく話を聞いたり、十分な睡眠を心がけるようにしていただくと、子供の気持ちがすっきりするはずです。

少しずつでよいから、新しい環境に慣れてくれることに期待しています。このことによって、子供たちの対応力や調整力が向上するはずです。とても大切な力ですね。

### 『ときめき』と『ひらめき』のサムネイル

<p>【4月11日（金）】1年生の一言 今日の給食はおいしかったです。特に、柔らかい唐揚げは最高でした。 ちょっと残したけれど、全部食べられるようになりたいです。</p>	<p>【4月11日（金）】2年生の一言 2年生になって、授業が楽しくなりました。先生がおもしろいです。算数で、1の「ばら」を赤ちゃん、10の「たば」を大人に例えて教えていたからです。</p>
<p>【4月11日（金）】3年生の一言 3年生になったばかりなので、2年生の気持ちかもしれません。 算数が苦手なので、がんばりたいです。特に、時計の問題が解けるようになりたいです。</p>	<p>【4月11日（金）】4年生の一言 新しいクラスになって緊張したけれど、わくわくしています。 新しい友達ができて、1年間が楽しみになりました。みんなと仲良く、集中して暮らしたいです。</p>
<p>【4月11日（金）】5年生の一言 担任の先生は、明るくて、おもしろくてよかったです。 説明がわかりやすくて、学習が楽しくなってきました。みんなで、たくさんのこと学びたいと思います。</p>	<p>【4月11日（金）】6年生の一言 6年生はとても楽しいです。 社会の時間が楽しかったです。日本のよいところを見つけました。他の国と比べて、日本のよいところがわかってうれしかったです。</p>